

Édito

Cette newsletter du mois de septembre signe officiellement le lancement de la rentrée universitaire 2019-2020 et autant vous dire que cette année sera plus que particulière à la Faculté des Sciences économiques et de gestion... Vous vous demandez pourquoi ? On ne vous en dit pas plus, mais on vous laisse le découvrir à travers cette newsletter ; Belle lecture et à très bientôt !

Sommaire

- Téléchargez la Newsletter en format PDF
- Mais qui va fêter son anniversaire cette année ?
- Lancement officiel des 50 ans de la FSEG | 13 septembre 2019
- Retour en images sur la rentrée étudiante 2019-2020
- Ils ont aussi fait leur rentrée à la FSEG
- Parution dans le bulletin officiel de l'OPEE
- L'interview du mois : Sylvie RET

Mais qui va fêter son anniversaire cette année ?

La Faculté des sciences économiques et de gestion de l'Université de Strasbourg s'apprête à vivre une année rythmée par de nombreux événements afin de célébrer son cinquantième anniversaire !

Découvrez le [site officiel des 50 ans de la Faculté](#) et retrouvez l'historique de notre Faculté en quelques mots et faits marquants, nos partenaires qui nous accompagneront tout au long de cette année festive et tous nos événements !



Lancement officiel des 50 ans de la FSEG | 13 septembre 2019

A l'issue de l'assemblée générale de la Faculté s'est tenu le traditionnel "pot de rentrée", conviant les enseignants-chercheurs et le personnel administratif. Un moment convivial où tous les membres de la Faculté se retrouvent et l'occasion pour notre Doyen, **M. Claude GUITTARD**, de faire son traditionnel discours de rentrée pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants !

Mais cette année nous avons fait les choses quelque peu différemment...

Une cérémonie bien plus officielle s'est organisée afin de lancer officiellement les 50 ans de la Faculté... parce que 50 ans c'est important !

Nous avons eu, à cette occasion, l'immense honneur de recevoir **M. Michel DENEKEN, Président de l'Université de Strasbourg**, **Mme Catherine FLORENTZ**, Première vice-présidente et Vice-présidente Recherche et formation doctorale, **M. Benoît TOCK**, Vice-président Formation, **M. Yves LARMET**, Vice-président Patrimoine, **M. Christophe DE CASTELJAU**, Directeur général des services adjoint d'appui aux missions et **M. Geoffrey STEEGMANN**, Directeur général des services adjoint sur missions transverses.

Ce fut un moment convivial avec beaucoup d'échanges et de souvenirs partagés que nous comptons encore réitérer afin de célébrer ce 50^{ème} anniversaire !



Retour en images sur la rentrée étudiante 2019-2020

Démarrage sur les chapeaux de roues pour cette rentrée 2019-2020 à la FSEG !

Accueil par le Doyen, réunions de rentrées des différents parcours, des animations concoctées avec soin par l'AESES et l'AUMEG, le lancement officiel des 50 ans... En résumé, un chouette programme qui a rythmé ces deux premières semaines de septembre !



Ils ont aussi fait leur rentrée à la FSEG

À la FSEG il n'y a pas que les étudiants qui ont leur rentrée... nous avons également accueilli au sein de nos équipes (enseignants-chercheurs et personnel administratif) de nouvelles recrues que vous croiserez très certainement dans nos locaux... Sans plus tarder les présentations !

Personnel administratif :

- **Anna BELINSKA** : gestionnaire de scolarité pour les 1^{ères} années de Licences.
- **Aurélié BOUKHERS** : gestionnaire de scolarité pour la 3^{ème} année de Licence IEM et en charge de la Mobilité internationale des nouveaux entrants.
- **Isabelle PERRIGAULT** : gestionnaire financière.

Corps professoral :

- **Marion NEUKAM** : maître de conférences en sciences de gestion. Son domaine de recherche porte sur la gestion de l'innovation. Elle a en particulier une grande expérience professionnelle en industrie puisqu'elle avait auparavant un contrat chez l'entreprise Burkert.
- **Quitterie ROQUEBERT** : maître de conférences en sciences économiques. Son domaine de recherche porte sur l'économie/l'économétrie de la santé.
- **Samuel LIGONNIERE** : maître de conférences en sciences économiques. Son domaine de recherche porte sur l'économie internationale et notamment les aspects macroéconomiques.
- **Maxime LIEGEY** : maître de conférences en sciences économiques. Son domaine de recherche porte sur la macroéconomie du travail et les échanges internationaux.

Nous leur souhaitons la bienvenue et une belle rentrée à la FSEG !

Parution dans le bulletin officiel de l'OPEE



À l'occasion des 20 ans de l'euro, né en 1999, l'Observatoire des Politiques Économiques en Europe (OPEE) publie deux numéros spéciaux qui retracent l'avènement mais aussi les enjeux et défis à relever désormais pour la monnaie unique européenne.

Tout un symbole, tant l'avènement de la monnaie unique constitue un acte fondateur pour plus de 300 millions d'Européens.

Publié semestriellement, voici arrivée sa 40^{ème} livraison. Ce numéro est l'occasion de marquer cette date. D'autant que l'année des 20 ans de l'euro coïncide avec les 40 ans de l'élection du Parlement européen au suffrage universel et les 30 ans de la chute du mur de Berlin. Deux événements eux aussi hautement emblématiques pour la construction européenne.

Au menu du numéro 40 : performances économiques dans l'UE, Brexit, opinion publique européenne, union bancaire, union budgétaire européenne ...



« L'économie est, non pas une discipline achevée, mais une science elle-même toujours en voie de développement. »

Paul SAMUELSON, Prix Nobel d'économie il y a 50 ans...

Liens

- Université de Strasbourg
- Faculté Éco-Gestion

Contact

Faculté des Sciences Économiques et de Gestion
61 Avenue de la Forêt Noire
67085 Strasbourg Cedex France
➤ [Nous contacter](#)

Abonnement

[S'abonner](#)

Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information ?

[Se désabonner](#)

Archives

➤ [Archives de la newsletter](#)

L'interview du mois : Sylvie RET



Sylvie RET, chargée de mission Grand Est pour l'APEC et Alumni FSEG

Votre parcours en quelques mots...

Je suis une scientifique, qui était dans la première promotion du DESS GI (à vous de retrouver la date !) et qui a bifurqué vers les sciences humaines. Forte de mes années de pratique comme consultante, j'accompagne aujourd'hui le développement de l'Apec sur le Grand Est. Je suis aussi coach et préparateur mental.

Si vous étiez une innovation ?
Une nouvelle méthode de préparation mentale.

Si vous étiez une figure historique ?
Junko Tabei est une alpiniste japonaise. Elle fut la première femme à atteindre le sommet de l'Everest le 16 mai 1975. Elle m'a inspiré le nom de mon cabinet de coaching (Everest).

Si vous étiez un hashtag ?
#solutions

Si vous étiez un conseil à donner aux étudiants ?
Etre curieux